



SWISS MEDICAL
NETWORK



Dr méd. Nadia Guzman

Spécialiste FMH en anesthésiologie

Expérience professionnelle

Dre Nadia Guzman-Dettori a suivi sa scolarité dans le canton de Neuchâtel, où elle a débuté ses études de médecine, pour les poursuivre et les terminer à Lausanne, en décembre 1999.

Après 2 ans de médecine interne et chirurgie générale, elle débute sa spécialisation en anesthésiologie et réanimation au CHUV, d'abord par 18 mois de recherche, qui lui permettront d'obtenir son doctorat, puis en clinique. Formation qui s'effectuera principalement au CHUV, mais également à l'Hôpital de La Chaux-de-Fonds (2004-2005) et à l'Hôpital cantonal de Fribourg (2007-2008).

Après l'obtention de son FMH, elle se forme, dès mai 2014 en antalgie interventionnelle, dans le cadre du centre d'antalgie du CHUV et sous la direction clinique du Dr Antonio Foletti. Depuis le 1er novembre 2015, elle travaille principalement à Neuchâtel, au sein du Centre de la douleur créé sur le site de l'Hôpital de la Providence.

Accréditation

[Hôpital de La Providence](#)

Spécialités

[Anesthésiologie](#)

[Thérapie de la douleur](#)

Contactez-nous

Centre de la douleur de la Providence
Faubourg de l'Hôpital 81
2000 Neuchâtel

T +41 32 720 32 80

centredeladouleur-providence@hin.ch

[Téléchargez la vCard](#)